

PREMIO LOCAL DE SCHINDLER DE ARQUITECTURA.

Nota.

Con fecha 12/06/09 se ha procedido al fallo de los premios locales para la Universidad de Arquitectura San Pablo CEU. Dichos premios tienen una asignación de 1.500,900 y 300 €, respectivamente.

El jurado compuesto por los profesores y representante de Schindler S.A han otorgado los siguientes premios:

Primer premio D^a. María Díaz Martín.

Segundo premio D^a Mónica Ortiz Alvarez.

Tercer premio D. Celso Gómez Labrador.

Este año tanto el primero como el segundo premio, concursarán a nivel nacional representando a su Universidad.

Más adelante se os informará sobre el fallo a nivel Nacional.

Por último agradecer a todo el claustro de profesores su participación con estos premios.

J.M.Caballín.